

Mondragón Unibertsitatea ha expuesto sus proyectos en la Feria Habitat de Valencia

26/09/2011

Del 20 al 24 de Septiembre, alumnos de grado en Diseño Industrial han expuesto sus proyectos en el espacio Nude, Feria Hábitat de Valencia. El espacio NUDE está destinado a nuevos creadores de la industria del hábitat. El alumnado ha expuesto tres proyectos prospectivos para el año 2025, donde se replantea el hábitat en la universidad y los espacios públicos.

El nuevo concepto sobre el aula universitaria del futuro ha sido desarrollado por Ander Ugarte, en el Aula de Diseño de Mondragón Unibertsitatea en colaboración con la empresa Alecop. Los proyectos en los que se proponen productos y servicios para dinamizar las playas y puertos de Guipúzcoa, han sido desarrollados por estudiantes de tercer año de grado en Diseño Industrial bajo la metodología Project Based Learning.



Feria Hábitat 2011